

Bonjour à toutes et tous, après un long silence, voici quelques brèves réjouissantes.

Je continue à travailler du lundi au vendredi, de 14h à 20h.- Tous détails sur [www.sweet-touch.com](http://www.sweet-touch.com)

Je recommence à enseigner 😊 Le prochain cours aura lieu les 07 et 08 septembre 2024 dans le Centre de formation de Rosette Poletti. Grand'Rue 10, 1373 Chavornay, détails sur son site.

<https://centrerosettepoletti.ch> [contact@centrerosettepoletti.ch](mailto:contact@centrerosettepoletti.ch)

Ce cours concerne le ***Sweet Touch***, méthode que j'ai mise au point en 2004 et dont le livre et le DVD ont été publiés en 2009.

Il s'agit de l'accompagnement des personnes malades, handicapées, désorientées, en fin de vie par un toucher doux.

Cette approche est ouverte à toutes et tous, aux familles, aux accompagnants et aux professionnels de la santé. Le nombre de places est limité afin de favoriser un apprentissage de qualité.

Ce toucher respectueux, non invasif permet d'optimiser la qualité de relation avec l'être aimé et procure à celui qui l'offre un moment privilégié. Il permet également d'apaiser les enfants, d'enrichir les relations entre les adultes. Il se pratique sur les vêtements.

Je me réjouis de vous revoir, Très cordialement, Isabelle Erard